

In der Podcast-Folge vom 21. März 2025 überraschen Markus Lanz und Richard David Precht mit einer klaren und reflektierten Position gegen die aktuelle Aufrüstungswelle in Politik und Gesellschaft. Precht spricht von einem „Massenwahn“, Lanz sieht einen beängstigenden Schulterschluss von Regierung, Medien und Militärlobby. Beide zeigen sich entsetzt über die gesellschaftliche Dynamik, die Kritik an Rüstungspolitik nahezu unmöglich macht – und fordern eine Rückkehr zur Vernunft, zum Nachdenken und zur Frage: *Was tun wir hier eigentlich – und für wen?*

Ein Gespräch, das Hoffnung macht, weil es zeigt:  
Die Stimme der Unterscheidung ist noch nicht verstummt.

[Podcast-Folge auf YouTube ansehen](#)



Werbung

